

So macht Ferien-Schule Spaß

TRAINING 53 Nachwuchsfußballer übten beim Ferien-camp des TSV Neustadt

NEUSTADT. Fünf Tage Fußball: 53 Buben und Mädels lernten im Ferien-camp des TSV Neustadt mit der Audi Schanzer Fußballschule, was einen erfolgreichen Kicker ausmacht.

Sarah ist schon zum dritten Mal mit von der Partie. Die Neunjährige stürmt bei der E-Jugend im SV Hadrian in Hienheim. „Ich hab schon eine Menge gelernt und bin jetzt ziemlich gut“. An Selbstbewusstsein fehlt es der kleinen Fußballerin nicht. Klar, dass Sarah mal Profi werden will. Davor will sie aber noch mit den Siegenburger Damen in der Bezirksliga stürmen. „Da hat meine Mama auch gespielt“.

Bereits das dritte Mal organisierte Johannes Danker vom TSV das Ferien-camp. Dabei lernen die Kinder mit sechs Trainern aus dem Pool von Deutschlands zweitgrößter Fußball-



53 Kinder jagten beim TSV Neustadt dem Ball hinterher. Foto: Scholtz

schule u.a. Torschuss und Koordination, Technik und Ausdauer.

Von 9.30 bis 15.30 Uhr stehen die Nachwuchskicker auf dem Platz, unterbrochen nur von Mittagessen und Mittagspause. Zu Beginn wurden alle mit Stutzen, Hose, Trikot und Trai-

ningsjacke mit dem eigenen Namen sowie einer Trinkflasche ausgerüstet.

Am vorletzten Tag bekamen die Kleinen Besuch von einem ganz Großen. Ralph Gunesch, früher FC St. Pauli, nun FC Ingolstadt schaute vorbei, gab Tipps und Autogramme. Begleitet wurde er von Schanzi, dem Maskottchen seines Vereins.

Jetzt überlegt sich Bastian doch, vielleicht erstmal in Ingolstadt anzufangen, bevor er als Star zum FC Bayern wechselt. Bastian ist sieben Jahre alt und kickt in der F-Jugend beim TSV Neustadt. Sein größtes Erlebnis beim Ferien-camp: Er durfte Kapitän sein und damit Vorbild für alle sein. „Das war schon toll“.

Johannes Danker ist bereits dabei, das Ferien-camp 2014 zu planen. Der Cheforganisator ist sich sicher: Da machen bestimmt wieder mehr Kinder mit“. Vor drei Jahren ist er mit 42 Teilnehmern gestartet. Die Audi Schanzer Fußballschule bietet mittlerweile Camps in ganz Deutschland für bis zu 70 Nachwuchskicker an.